

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate



## **FACE AUX MONSTRES**

### **UN DOCUMENTAIRE TROUBLANT D'INGRID FALAISE**

Jeudi 1<sup>er</sup> août 2019 – Après la série **LE MONSTRE**, inspirée de son récit autobiographique, Ingrid Falaise propose une réflexion en profondeur sur les relations toxiques dans le documentaire **FACE AUX MONSTRES**, réalisé par Mariane McGraw et produit par Izabel Chevrier de Pixcom. Il sera diffusé en primeur sur ICI TÉLÉ **le mercredi 23 octobre à 21 h.**

Ingrid Falaise y aborde de front des questions incontournables. Pourquoi est-ce si difficile de dénoncer la violence amoureuse au Québec? Pourquoi est-ce que la violence psychologique n'est pas reconnue alors que souvent, les victimes de violence amoureuses portent peu ou aucune trace de blessures physiques?

Ingrid Falaise nous mène à la rencontre de victimes et met en lumière le parcours incohérent que doivent traverser ces survivantes pour obtenir réparation. Cette réparation se révèle rarement équivalente à la violence subie, surtout lorsqu'il n'y a pas de bleus et que la garde des enfants est en jeu.

Face aux monstre, retrouver sa dignité et obtenir justice représentent un véritable défi qu'Ingrid Falaise nous fait partager, poussant plus loin la réflexion entamée par la série dramatique **LE MONSTRE** diffusée sur ICI TÉLÉ les mercredis à 21 h, dès le **11 septembre.**

Idée originale, autrice et productrice au contenu : Ingrid Falaise

Autrice et réalisatrice : Mariane McGraw

Recherchiste : Chantal Côté

Productrice : Izabel Chevrier

Producteurs exécutifs : Nicola Merola, Charles Lafortune, Sylvie Desrochers et Jacquelin Bouchard

Production : Pixcom

